

Martes, 17 de septiembre de 2014

Fuente: ADN Bogotá

Titular: Arranca vía perimetral de oriente [Ver más](#)

Hoy se firma el acuerdo con el cual se inicia el proyecto 'Corredor Perimetral del Oriente de Cundinamarca' que, con una inversión estimada de 895.552 millones de pesos y una longitud de más de 106 kilómetros, permitirá conectar los departamentos de Boyacá y Meta sin pasar por Bogotá. Durante la firma estarán presentes el presidente Juan Manuel Santos, el vicepresidente Germán Vargas, la ministra de Transporte, Natalia Abello, el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), Luis Fernando Andrade, el gobernador de Cundinamarca, Álvaro Cruz, el alcalde de La Calera, Álvaro Venegas y los representantes del concesionario que se encargarán de la construcción de la vía que beneficiará a más de 300 mil habitantes y agilizará el tránsito de carga entre los llanos orientales y la zona norte del país.



Fuente: ADN Barranquilla

Titular: Vía libre al Corredor Portuario desde hoy [Ver más](#)

"Gracias a esta importante inversión, 1.700 tractomulas circularán a diario por este corredor, lo que se traduce en un ahorro en los costos de operatividad para beneficio de transportadores y empresarios", dijo la ministra de Transporte, Natalia Abello Vives al participar, ayer por la tarde, en los actos de inauguración del Corredor Portuario

Fuente: El Diario del Otún

Titular: Lo mejor sería conciliar [Ver más](#)

La Ministra de Transporte ha anunciado que el Gobierno iniciará el proceso de caducidad del contrato para la construcción del túnel de La Línea. Y añadió que la acción administrativa puede terminar con la caducidad real o con las soluciones que proponga el consorcio Unión Temporal Segundo Centenario, contratista de la obra. El anuncio se da

unos días después de que el Vicepresidente de la República dijera que antes de noviembre el Gobierno tomaría alguna decisión frente al túnel de La Línea, dado el atraso de la obra y los problemas de calidad, cumplimiento de las obligaciones laborales y las quejas de las comunidades vecinas por la contaminación de sus fuentes hídricas.

Fuente: El Nuevo Día

Titular: Vamos a garantizar que el Túnel de la Línea sea culminado Mintransporte [Ver más](#)

La anhelada obra que comunicará el centro con el occidente del país: El Túnel de la Línea, enfrenta hoy otra batalla jurídica, que aleja las posibilidades de una pronta culminación. El Ministerio de Transporte y el Instituto Nacional de Vías (Inviás) acataron la recomendación de la firma interventora del proyecto Consorcio DIS S. A.-EDL Ltda, e iniciaron el proceso de caducidad del contrato por varias inconsistencias en el desarrollo de la obra.

Fuente: Llano 7 Días

Titular: Perimetral de Oriente, un hecho [Ver más](#)

Hoy el presidente Santos estará en la Calera en la firma del contrato de concesión. (...) El evento, que se llevará a cabo en el Centro ganadero de La Calera, contará con la asistencia del presidente Juan Manuel Santos, el Vicepresidente de la República, Germán Vargas Lleras, la Ministra del Transporte, Natalia Abello. Voceros de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) precisaron que con ese corredor vial se logrará que los residentes de Cundinamarca y el norte de Bogotá ya no tengan que atravesar la ciudad para viajar a los Llanos Orientales, ni que a los flанeros les toque pasar de sur a norte por la capital del país para ir a Boyacá o al norte del país

